
 

令和５年度東北地区国立病院薬剤師会第１回理事会 議事要旨 

 

 

日 時  ： 令和５年４月 19 日（水）  17：30～18：30 

方 法  ： Microsoft Teams による Web 会議形式 

出席者 ： 山中博之会長、小野幸一副会長、大塚誠二常任理事、佐々木聖一常任理事、 

関谷勇喜地区理事、金澤郁夫地区理事、熊谷学地区理事、 

内藤義博監事、西村康人監事、一戸集平事務局長（総務委員長）、 

阿部憲介学術委員長、菊池和彦教育研修委員長、菅原秀悦広報委員長、 

吉田和美リスクマネジメント委員長、鈴木克之総務副委員長 

欠席者 ： 及川慎一副会長 

 

１．開会 

（１）役員出席 10 名、欠席１名のため、東北地区国立病院薬剤師会会則第 14 条第２

項の開催要件を満たしており、本会は成立することが確認された。 

 

 

２．報 告 

   （１）令和４年度事業報告 

      ・総務委員会（庶務報告） 

  一戸総務委員長から、庶務報告がされた。 

 

      ・学術委員会  

阿部学術委員長から、学術委員会の活動報告がされた。 

 

      ・教育研修委員会 

        菊池教育研修委員長から、教育研修委員会の活動報告がされた。 

 

・広報委員会 

菅原広報委員長から、広報委員会の活動報告がされた。 

 

      ・リスクマネジメント委員会 

吉田リスクマネジメント委員長から、リスクマネジメント委員会の活動

報告がされた。 

 

（２）令和４年度会計報告 

一戸総務委員長から、令和４年度会計報告がされた。 

 

（３）令和４年度監査報告 

 内藤監事より、会計監査にあたり、問題が無かったことが報告され、理事会

において了承された。 



 

３．議 案 

（１）令和５年度事業計画案 

      ・学術委員会 

阿部学術委員長から、第 76 回及び第 77 回東北地区国立病院薬学研究会

の開催、北海道地区との学術交流等の事業計画案が報告され、了承され

た。 

阿部学術委員長から、薬学研究会の開催方法を理事会で協議を行いたい

旨の提案があり、次回に理事会で議論することとなった。 

 

      ・教育研修委員会    

菊池教育研修委員長から、新人薬剤師を対象としたオンライン研修会及

び外部講師によるオンライン研修会の事業計画案が報告され、了承され

た。 

小野副会長から、４月に福田担当理事が帯広病院へ異動となり、教育担

当理事が空席となったことから、相談者の必要性について質問された。 

菊池教育研修委員長から、相談者をお願いしたい旨が回答された。 

今後、教育研修担当の相談者を決めることとなった。 

阿部学術委員長から、新人研修について、学術委員会と一緒にできれば

と考えている旨が提案された。 

菊池教育研修委員長から、研修内容が具体的になってから相談したい旨

が回答された。 

 

      ・広報委員会 

菅原広報委員長から、新入会員紹介の HP への掲載についてのお知らせ、

東北地区国立病院薬剤師会誌第 25 号の発行等の事業計画案が報告され、了

承された。 

吉田リスクマネジメント委員長から、昨年度２月、３月の各委員会活動に

ついて、会誌への掲載へ取扱いについて質問された。 

菅原広報委員長から、昨年度２月、３月の各委員会活動については、次の

会誌へ掲載している旨が回答された。 

 

      ・リスクマネジメント委員会  

吉田リスクマネジメント委員長から、Web 講演会形式の医療安全研修の事

業計画案が報告され、了承された。 

 

（２）令和５年度予算案        

一戸総務委員長から、令和５年度の予算案について報告がされ、了承され

た。 

西村監事から、会費の人数が薬剤師名簿の人数と齟齬がある旨が質問され

た。 

一戸総務委員長から、会費の人数と薬剤師名簿の人数を整合させた上で総



会へ提出する旨が回答された。 

鈴木総務副委員長から、令和４年度の広報誌の印刷に使った金額が質問さ

れた。 

一戸総務委員長から、４万円を超えない範囲だったと記憶している旨が回

答された（後日確認したところ、広報委員会会誌第 24 号印刷代は、33,000

円。）。 

阿部学術委員長から、薬学研究会の発表者への旅費の補助について運用に

ついて質問された。 

鈴木総務副委員長から、過去に発表者への旅費の補助は行っていない旨が

回答された。 

大塚常任理事から、新人研修に出席する新人に対して旅費の補助を出して

はどうかとの提案がされ、今後予算の使い方について理事会で議論すること

となった。 

 

４．その他 

   （１）一戸総務委員長から、参考資料の会員名簿、新入会会員紹介、組織図、総会の

開催案内案及び総会の議決のための Google フォーム案について、説明がされた。

特別講演の座長が決まっていないため、座長の選定が依頼された。座長について

は、近いうちに決めることとなった。 

吉田リスクマネジメント委員長から、リスクマネジメント委員会委員として、

仙台医療センターの伊藤佳奈子先生を追加する旨の提案があり、了承された。 

    

   （２）一戸総務委員長から、今年度より理事会の議事要旨についてホームページへの

掲載及び会員へ配信することが提案され、了承された。 

 

５．閉会 


